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順位 氏名（議席） 発 言 の 要 旨 答 弁 者 

１８ 萩野 基行（８） １．階段への滑り止めの設置について 

  先日、ロゼシアターと中央公園に架かる歩道橋の階段で

滑って転んだというお話をいただきました。幸いけががな

かったため問題なく済みましたが、今後、高齢者が増えるに

当たり、このような事例が増えてくると考えます。 

そこで以下お伺いします。 

(1) 市内にこのような問題が起こる可能性のある階段はどれ

だけあるか。 

(2) 問題の可能性がある階段に、滑り止めをつけてはいかが

か。 

２．「紙のまち富士市」として、紙を利用した環境保全について

近年、脱プラスチックと称し、全世界で様々な取組が行わ

れております。 

本市におきましても、ＳＤＧｓを掲げ、環境問題に熱心に

取り組んでいただいておりますが、全世界、全国で環境問題

が取り沙汰されている今こそ、紙のまち富士市を生かして、

環境保全に取り組むことが富士市のＰＲにもつながると考え

ます。 

そこで、以下伺います。 

(1) 平成30年６月定例会の稲葉議員の一般質問で、庁舎内の

コンビニエンスストアにレジ袋を紙袋に変更するよう、お

願いをするということでしたが、どのような回答をいただ

いたのか。 

(2) 今年の７月１日から全ての小売店のレジ袋（プラスチッ

ク買物袋）が有料化されます。そこで、市内小売店に紙袋

の推奨、またコスト面から有料袋にプラスチック袋ではな

く紙袋を推奨してはいかがか。 

(3) 富士市内には多くの製紙業、紙加工業があります。紙の

 まち富士市のゆえんです。それら企業と官民一体となって

紙のまちをアピールすることができるのが、本市の特徴と

考えます。そこで、市内企業で取り扱っている紙製品はど

のようなものがあるか。 

(4) 市内全域での脱プラスチックを目指したいところです

が、まず初めに富士市主催のイベント、富士まつりやふじ

さんめっせ、中央公園で行われる各種イベントから、脱プ

ラスチック宣言として、プラスチック容器を根絶してはい

かがか。 

(5) 紙のまち富士市として、企業とタイアップしながら、紙

産業の発展、環境保全を考える専門の部署を新設してはい

かがか。 
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